

Pour la deuxième année de la section basket, nous avons voulu faire découvrir aux enfants ce que c'était de jouer un match « pour de vrai ».

C'est dans cette optique que les plus petits (de 6 à 8ans) se sont déplacés en Octobre 2023 dans la salle de Longeville les Saint Avold pour y disputer leur premier match face à une équipe également novice en compétition. Ce fut une excellente expérience pour les enfants qui ont pu jouer devant une cinquantaine de personnes qui n'ont pas lésiné sur les encouragements. Le résultat final est plutôt anecdotique (petite défaite de 6pts pour nos joueurs). Le plus important est d'avoir vu le sourire sur leur visage pendant toute la rencontre ainsi que la récompense après le match. En effet, le club de Longeville à offert à chaque joueur une petite médaille ainsi qu'une coupe par équipe. Les enfants et les parents/supporters de chaque équipe se sont ensuite rencontrés pour partager un goûter tous ensemble.

Pour les plus grands (de 9 à 11ans), leur premier match a été disputé dans la très belle salle Paul Lamm d'Hagondange en mars 2024. Ils ont eu plus de succès que leurs petits camarades (victoire de 11 points), mais là encore l'important n'était pas dans le résultat. Ils ont pu évoluer en équipe avec un jeu de maillot prêté par le club d'Hagondange. Il y avait donc ce sentiment d'appartenance à une équipe qui est la base même d'un sport collectif. Là encore, leurs sourires mais aussi leur motivation et implication ont été le plus important pour les parents/supporters qui ont fait le déplacement pour les voir jouer. La rencontre s'est terminée également sur un goûter partagé entre joueurs et supporters des deux équipes.

Au vu des belles réussites qu'ont été ces rencontres amicales, nous allons tenter de renouveler cette expérience l'année prochaine afin de leur donner un petit aperçu du basket en compétition en plus des entraînements hebdomadaires qu'ils font.